



“Servicios Especializados en Prevención y Reducción de Riesgos, Seguridad y Auditoría de Sistemas”

La estructura de papeles de trabajo de ASD AUDITOR posee todos los recursos necesarios para el auditor, disponiendo de diversas herramientas para la ejecución de trabajo.

ASD AUDITOR permite crear de forma automática los programas de trabajo en función de riesgos.

**Oficina Principal**  
Bogotá D.C.  
Calle 53 No. 27 - 33  
Of. 602  
PBX: (57-1) 347 0022  
(57-1) 255 6717  
(57-1) 309 9764  
audisis@audisis.com  
www.audisis.com  
www.softwareaudisis.com

## QUÉ PUEDE HACER CON LA POTENCIA “ASD AUDITOR”

Es una poderosa herramienta de gestión de auditoría y análisis financiero que permite trabajar y dirigir de forma ordenada, eficiente y ágil el proceso de Auditoría Financiera desde las actividades previas hasta la finalización y emisión del correspondiente informe. La auditoría desarrollada con ASD AUDITOR se desarrolla de acuerdo con las NIAs, en base a riesgos y en los requerimientos de Control de Calidad NICC1.

ASD AUDITOR, también provee soporte al análisis financiero de la organización, realizando de forma automática el cálculo y preparación de las cuentas anuales (Balance, cuenta de pérdidas y ganancias y estado de flujo de efectivo) gracias a su sistema de importación de archivos contables y extracontables.

## Proceso de Desarrollo de Auditoría con ASD AUDITOR.



## PROPUESTA DE VALOR QUE GENERA EL SOFTWARE “ASD AUDITOR”

- Aporta valor a la organización y a los clientes sea cual sea la complejidad del encargo o el tamaño del auditado, permitiendo optimizar los recursos, garantizando el cumplimiento normativo y logrando elevar la calidad del producto final.
- Adaptado 100% a normas internacionales de auditoría (NIAs) y requisitos de calidad internacionales.
- Total conectividad entre oficinas, equipos de auditoría, control de niveles y accesos.
- Simultaneidad para trabajar varias personas o equipos con la misma auditada.
- Máxima capacidad de Revisión analítica de datos (Data Minig).
- Optimiza la Planificación gracias a una alta automatización de herramientas en base a riesgos y su estructura en función de las NIAs.
- Revisión de la auditoría con todos los recursos para el cumplimiento de las normas técnicas y normativas de la empresa.



ASD AUDITOR permite importar de forma rápida y flexible diferentes tipos de datos para adaptarse a cualquier estructura de plan contable.

ASD AUDITOR permite realizar cálculos y análisis de Materialidad, Muestreo Estadístico, realizar el cálculo y selección automática de muestras para su circularización, control y análisis

ASD AUDITOR provee un Sistema de mensajería interna para el envío de documentos entre niveles de usuarios.

## EL SOFTWARE SE ENCUENTRA ESTRUCTURADO DE LA SIGUIENTE FORMA:

### Módulo Importador.

Le permite de forma rápida y sencilla importar cualquier tipo de documento contable (diario o sumas y saldos) o extracontable (albaranes, inventario, etc.) en cualquier formato (txt, xls, xlsx), y de cualquier tamaño.

### Modulo Circuito Contable.

Le permite el tratamiento contable de cualquier segmento. Teniendo como principal función comprobar y verificar si los datos contables son correctos. Contando con varias herramientas para el análisis de datos contables, que permite localizar la información deseada de forma rápida y sencilla.

### Modulo Archivo Completo.

Le permite visualizar y gestionar de forma diferenciada el Archivo General (AG), Archivo Corriente (AC) y Archivo Permanente (AP). Esta organización separada por archivos le será útil para el control global de la auditoría.

## PROCESO DE DESARROLLO DE AUDITORÍA CON ASD AUDITOR

### Actividades Previas.

Este paso inicial es donde podremos complementar toda la documentación e información previa proporcionada por la auditada, documentos, cuestionarios, certificados y cartas.

Incluye la comunicación con auditores anteriores, todo el trabajo realizado antes de la aceptación del encargo y finalmente la aceptación del mismo con la organización del equipo de trabajo que se ocupará de la realización del encargo.

### Planificación.

En esta fase de auditoría, se disponen las herramientas necesarias para evaluar los riesgos de auditoría más relevantes, con la finalidad de definir el alcance, priorizar las áreas, adecuar los programas de trabajo, asignar recursos, estimar y gestionar tiempos y presupuesto en función de los valores de riesgo obtenidos, concluyendo con una matriz de riesgos que nos permitirá elaborar un eficiente plan de auditoría.

### Ejecución.

Le permite establecer y configurar programas de trabajo predeterminado en base a las áreas de riesgos. También permite crear de forma automática los papeles de trabajo incorporando hojas de trabajo adicionales en función del riesgo localizado en la fase anterior.

Le permite trabajar con datos contables preliminares, efectuando la confrontación entre informaciones mostrando las diferencias entre las versiones importadas.

### Finalización.

En esta última fase, se obtiene de forma automática el resumen de las conclusiones obtenidas como consecuencia de la planificación y plasmadas en los diferentes papeles de trabajo ejecutados.